



NOTICIAS

COMISIÓN DE FUNCIONARIOS

Durante el mes de mayo se llevó a cabo la reunión mensual de comisión en la provincia de Corrientes. Asistieron el presidente de la seccional y autoridades de la comisión de Género.



Participaron el vicepresidente del estamento por los funcionarios, Dr. Ignacio Rodríguez Berdier, y la Comisión de Funcionarios, que preside el Dr. Pablo Javier Flores e integrada por la Dra. Alejandra Mpolas Andreadis, en su calidad de vicepresidenta, y el coordinador Sebastián De Simoni, junto a los consejeros, Dres. Ariel Ovelar y Agustín Davila Marks, y el presidente de la Comisión de Relaciones Institucionales de la institución, Dr. Nicolás Segura.

Allí, acompañados por el presidente de la Seccional Corrientes de la Asociación, Dr. Enzo Di Tella, fueron recibidos por autoridades de la Cámara Federal de Apelaciones, del Tribunal Oral Federal, de los Juzgados Federales de Primera Instancia, del Ministerio Público Fiscal y del Ministerio Público de la Defensa.

Así, en el marco de la reunión celebrada con los funcionarios y funcionarias de la jurisdicción, se dio cuenta del trabajo que se viene realizando desde la Comisión de Funcionarios y se contó también con la participación de Autoridades de la Comisión de Género, que expusieron acerca de la posibilidad de activación del Protocolo respectivo, en casos de situaciones de violencia laboral. ❀

Así, en el marco de la reunión celebrada con los funcionarios y funcionarias de la jurisdicción, se dio cuenta del trabajo que se viene realizando desde la Comisión de Funcionarios y se contó también con la participación de Autoridades de la Comisión de Género, que expusieron acerca de la posibilidad de activación del Protocolo respectivo, en casos de situaciones de violencia laboral. ❀

Así, en el marco de la reunión celebrada con los funcionarios y funcionarias de la jurisdicción, se dio cuenta del trabajo que se viene realizando desde la Comisión de Funcionarios y se contó también con la participación de Autoridades de la Comisión de Género, que expusieron acerca de la posibilidad de activación del Protocolo respectivo, en casos de situaciones de violencia laboral. ❀

